

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Vóleibol: Linares quiere remachar fuerte en la primera semifinal frente a la Universidad de Concepción

Pág. : 12

Cm2: 453,7

VPE: \$ 907.437

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Vóleibol: Linares quiere remachar fuerte en la primera semifinal frente a la Universidad de Concepción

Algunos ya están comparando las vuvuzelas, porque quieren transformar el Carrera Pinto en un verdadero carnaval con una presión que sienta el rival, incluso hasta quedar sin voz de tanto alentar a los albirrojos. Porque saben que este match es un paso más a la final de la Liga A 1 de Vóleibol. Y luego de la apasionante victoria ante la Universidad Católica, el domingo recién pasado, renacie-

ron con mucha fuerza las esperanzas de ir por la décima estrella que ha sido tan esquila para los albirrojos en los últimos años.

La ilusión está más viva que nunca en Linares. Nuevamente el deporte que más éxitos nos ha brindado, tiene la ilusión de caminar para disputar la final nacional de la Liga A 1. Aunque todo se define en Concepción el domingo, pero siempre es bueno ir con una ventaja, lo que se tra-

duce en una inyección anímica y potente para lograr el objetivo.

Se ha trabajado muy bien, reparando los baches y estudiando muy bien a los penquistas. En esta instancia sin duda que el público será clave. Cada aplauso, cada grito y cada aliento pueden marcar la diferencia en un duelo donde no hay margen de errores. Los dirigidos por Jaime Grimalt, quieren golpear primero y hacerse fuertes de local

- El primer partido se disputará en el gimnasio Ignacio Carrera Pinto este sábado desde las 19:00 horas

y viajar con la ventaja al partido de vuelta que se juega a la misma hora en Concepción.

Este sábado 17 de enero, Linares no sólo juega una semifinal, juega por su historia, por su gente y por su sueño. Es en estos partidos donde hay que poner todo la garra, pasión y corazón en cada

pelota. Es el momento en que toda la comunidad debe alentar, empujar y creer en este equipo que lo dejará todo en el rectángulo del Ignacio Carrera Pinto.

Los gladiadores albirrojos saltarán a la cancha para luchar por la victoria en una batalla épica, donde los

jugadores linarenses dejarán el alma en cada punto.

Por eso reiteramos la invitación para apoyar al equipo de vóleibol de nuestra comuna, este sábado a las 19:00 horas, en el gimnasio Ignacio Carrera Pinto. Gerardo Dominguez A Redactor Deportivo

